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Herr Ortsvorsteher Manfred Mahle    

Ortsverwaltung Finthen 
 

 

 

 

 

Mainz, den 06.11.2019 

 

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 19.11.2019 
 
 

Straßenbelag Lambertstraße  
 

In der Lambertstraße wurden Mitte Oktober einige Löcher im Straßenbelag 

beseitigt. Diese Maßnahme hat den allgemeinen Straßenzustand jedoch nicht 

nachhaltig verbessert. 

Es war zugesichert worden, dass der Straßenbelag der gesamten Lambertstraße 

komplett erneuert werden sollte. 

 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Warum ist dies nicht geschehen? 

2. Wie ist die weitere Planung bezüglich der Erneuerung des Straßenbelages? 
 

 

 
 

 

gez. Uta Schmitt 

Fraktionssprecherin 
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